

西荻図書館 職場体験

天沼中学校 1 名、井草中学校 2 名、神明中学校 2 名

今年も区内の中学生のみなさんが職場体験に来てくれました。図書館での仕事を体験して、いろいろな発見をしてくれたようです。今度は利用者としての来館をお待ちしています。お疲れさまでした。

主な体験内容

配架

交換車で届いた本の仕分け等

修繕・新刊や寄贈本の装備

団体配送

展示準備

赤ちゃんおはなしかい、お話し会での読み聞かせ

おすすめ本の POP 作成

※POPは11月5日から11月30日まで図書館入り口のショーケースに展示しています。

職場体験の感想

天沼中学校（令和4年7月5日、6日）

図書館の裏の仕事の色々なことがわかり面白かったです。

図書館に行こうと思います。

大変だったけど今まで知らなかった色々なことが知れて楽しかったです。

今度図書館に行くときは図書館の見方が変わっていると思います。

井草中学校（令和4年9月7日、8日、9日）

すごく大きい図書館で本の整理が大変そうだと最初思っていたけど、本当に大変で疲れしました。初めてこういう体験をしたので慣れないことばかりだったけど皆さんとても優しく安心して取り組むことができました。

職場の雰囲気がとてもよくすごしやすかったです。館内もとても広く本がたくさんあってよかったです。最初は不安だったけど、みなさんが優しく接してくれたのでとても楽しかったです。ミスしてしまった時も優しく対応してくれてすごくうれしかったです。本当に充実した職場体験でした。ありがとうございました。

神明中学校（令和4年10月26、27、28日）

あまり、西荻図書館に来たことはありませんでしたが、今回の職場体験を通して、とても幅広い種類の本を持っているなという印象を受けました。小さい子からお年寄りの方にまで利用されているのはとてもすごいと思いました。今まで何年も図書館を使ってきましたが、それでは知ることができないような工夫や努力を知ることができました。三日間だけだったものの、とても充実した職場体験になりました。心から感謝しています。

並べ方やシールなどで自分の探している本がを見つけやすくなっていると思いました。また、返された本を本棚に戻すことでどのへんにどのような本があるのか、読み聞かせや赤ちゃんの時間のときにはボランティアの人が来てやっているのと知れてとてもよかったです。学校での委員会仕事と同じだと思っていたけれど実際にはもっとやることがあったのだと知り驚きました。シールをはったり、ブックマークをつけたり、目立ちはしないことですがどれも大切なことだと知ることができました。一つの仕事だけでも工夫があり、職員の方々がいつもやっているから私たちは利用するときに使いやすくなっているのだと感じました。また、職員の方たちがとても優しく、ほめてくれたりもしてくれたので楽しんで体験することができました。今回の体験で色々なことに気づくことができました。3日間だけでしたが様々なことをおしえてくれてありがとうございました。

展示 「中学生が選んだおすすめの本」

11月5日～11月30日

図書館入り口ショーケース内

荻窪中学校、神明中学校の図書委員会の生徒さん、職場体験の生徒さんの作成してくれたおすすめ本のPOPを展示しています。展示した本は貸し出しもしています。

